

Frankfurt, den 23.09.2019

Liebe Eltern,

die ersten Ferien des laufenden Schuljahres stehen bevor.

Eine schöne Gelegenheit, eine Aktivität mit der ganzen Schulgemeinde zu erleben, waren die Bundesjugendspiele, die wir vor zwei Wochen im Seehofpark durchgeführt haben. Ich denke die Kinder hatten viel Freude bei Sport und Spiel. An dieser Stelle danke ich nochmals den helfenden Eltern an diesem Tag. Nicht vergessen möchte ich unserem Sportteam rund um Frau Eichin zu danken, das diesen Vormittag bestens vorbereitet hat.

Bei unseren diesjährigen Bundejugendspielen stand im Rahmen des Spendenlaufs auch ein sozialer und gesellschaftlicher Aspekt im Mittelpunkt. Die Kinder haben eine stolze Summe von knapp 3000 Euro erlaufen, welche nun dem indigenen Volk der Xingus im Amazonas gespendet wird. Hierzu haben wir Sie in einem Schreiben informiert.

Leider haben wir kurzfristig einen längeren personellen Ausfall zu verzeichnen, sodass es nach den Herbstferien in einigen Klassen zu Stundenplanänderungen und Änderungen der Lehrpersonen kommen wird. Darüber werden Sie über die KlassenlehrerIn Ihres Kindes informiert.

Herzlich willkommen an unserer Schule heiße ich deshalb unsere beiden Vertretungslehrerinnen Frau Ebel und Frau Falkenstein. Frau Sauer und Frau Drumm werden vorübergehend ihre Stundenzahl erhöhen, sodass wir die Situation trotz allem lösen können.

Ich hoffe sehr, dass ich zeitnah eine neue Information bzgl. der Ankunft der neuen italienischen Lehrkraft mitteilen kann. Bisher gibt es keine aktuelle Rückmeldung des Konsulats, was bedauerlich ist, da derzeit der bilinguale Unterricht nur eingeschränkt stattfinden kann.

Am Freitag, 27.09.2019 ist der letzte Schultag der Unterricht findet wie folgt statt:

In der ersten Stunde ist stundenplanmäßiger Unterricht; in der zweiten und dritten Stunde ist Klassenlehrerunterricht. Nach der dritten Stunde endet der Unterricht.

Ab 10:00 Uhr legen wir im Musikraum die Fundsachen der Kinder aus unserer Fundecke im Musikraum aus, sodass Sie die Möglichkeit haben, diese zu sichten, falls Sie Kleidungsstücke o.ä. von Ihren Kindern vermissen. Ebenso haben auch die Kinder die Möglichkeit ab 10:00 Uhr mit ihren Klassenlehrerinnen die Sachen zu sichten.

Ich bitte zu beachten, dass nach den Herbstferien die Schule am **Dienstag, 15.10.2019** stundenplanmäßig beginnt. Am Montag, 14.10.2019 ist schulfrei, da wir an diesem Tag unseren Pädagogischen Tag durchführen.

Ich wünsche Ihnen mit Ihren Kindern eine schöne und erholsame Herbstferienzeit.

Herzliche Grüße

Ella Rimpf

Elke Rimpf

Schulleiterin